

Gottesdienst zum Welt-Aids-Tag

LENDRINGSSEN ■ Der Welt-Aids-Tag am 1. Dezember ist für Mendener Christen zum vierten Male Anlass für einen Gottesdienst, in dem für die Kranken gebetet und der Opfer gedacht wird. Er beginnt am Mittwoch, 30. November, um 19 Uhr in der Christuskirche Lendringsen.

Am Wochenende wurde der Gottesdienst von Mitgliedern der Evangelischen Kirchengemeinde Lendringsen und der Aids-Hilfe Menden vorbereitet. Es wurden eigene Texte verfasst und besondere, dem Anlass gemäße Musikstücke ausgesucht.

Die Besucher werden am 1. Dezember auch mit Beiträgen konfrontiert, in denen Mitwirkende über bereits verstorbene Aidskranke berichten. Die Betroffenen bleiben anonym, aber alle Schicksale

handeln von Menschen, die in Menden gelebt haben und an der Immunschwäche ge-

storben sind. Im Anschluss an den Gottesdienst sind alle Teilnehmer eingeladen, ge-

meinsam zu essen und über das Thema miteinander ins Gespräch zu kommen. ■ pit



In der Christuskirche wurde der Gottesdienst der Aids-Hilfe vorbereitet. ■ Foto: GSR